

# Marron und die Konoha-Nins

Von Merlin-girl20

## Kapitel 4: Suna-Gakure die Stadt in der Wüste

Hiho so hier das nächste Kapi  
viel Spaß !!!

Suna-Gakure die Stadt in der Wüste

Die Hälfte des Hinweges ist geschafft.  
Die Jonin sind in Suna-Gakure angekommen.

"Ahh endlich wieder zu Hause, zumindestens für eine kurze Zeit." "Ja du hast recht Temari es ist immer wieder schön nach Hause zu kommen, Gaara freust du dich garnicht?" "Hm doch natürlich Kankuro, ich bin schließlich der Kazekage."  
"He Shikamaru stimmt das was Gaara ebend gesagt hat?"  
Shikamaru schaut Marron an. "Ja es stimmt kaum zu glauben aber wahr."

Der Trupp ging jetzt zum Hauptsitz des Kazekage von Suna. Dort können sie die Nacht verbringen und essen so viel sie wollen, was ja sehr gut für Naruto und Choji ist. XD

"Supi das sieht lecker aus, oh man wenn es doch auch in Konoha so super Essen geben würde." Tenten sitzt neben Naruto, hört dies und zieht ihm am Ohr.  
"Hey Naruto mach Konoha und dessen Essen nicht schlecht, hast du gehört!!" "Ja Tenten ist gut, aua, das tut weh."

Nach diesem Theater (<sry mir viel kein anderes Wort ein) aßen alle weiter. Vom leckeren Essen war nichts mehr zu sehen. Ok die Jonin hatten auch Hunger, manche wollten sogar noch mehr. Den Ninjas wurden ihre Zimmer gezeigt in denen sie schlafen sollen. Alle gingen dann ins Bett es war schon spät.

Am nächsten Morgen....

"Ahh das tut gut eine schöne warme Dusche ist was gutes."

"Ja Ino da stimmen wir dir alle zu." <sagten alle andern Mädchen. Als sie dann alle fertig waren (auch die Jungs) gingen sie raus. Temari, Kankuro und Gaara zeigten den andern die Stadt. der Trupp hatte ein bisschen Zeit gewonnen auf ihrem Weg hierher.

"Heute Abend ist ein Straßenfest wollen wir da alle hingehen?"

"Oh ja, das ist eine tolle Idee, Temari." <antworteten alle.

"Supi dann würde ich sagen lasst uns zurückgehen und uns fertig machen, Mädchen brauchen eh etwas länger."

Nun gingen alle zurück und machten sich für den Abend "schön".

Am Abend..

Die Jungs standen schon alle samt draußen und warteten auf die Mädchen. "Das kann noch dauern.." "Ja hast bestimmt recht Shino." Nach einer halben Stunde kamen die Mädchen endlich und die Jungs staunten nicht schlecht, die Mädchen hatten sich richtig fein gemacht. "Also Jungs Kinnlade wieder nach oben und los gehts!" Nun machten sich die Jonin auf den Weg zum Straßenfest. Es sollte noch ganz romantisch, komisch und chaotisch werden.....

So das war Kapi 4